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В сборнике освещаются вопросы поверхностных явлений в расплавах, адгезии, 

смачиваемости. Исследуются  капиллярные свойства металлических и неметал-
лических расплавов, процессы растекания жидких фаз по твердым. Приводятся 
результаты исследований контактного взаимодействия тугоплавких соединений    
и сверхтвердых материалов с расплавами, а также технологических разработок в 
области пайки и нанесения адгезирующих покрытий, адгезионных явлений           
в процессах получения материалов. 

Для специалистов, занимающихся вопросами межфазных явлений при 
высоких температурах и практическим применением их в области пайки 
материалов. 
 

These collected articles are devoted to problems concerned with surface phenomena 
in melts, adhesion, wetting, capillary properties of metal and nonmetal melts, processes 
of liquid phases’  spreading over solid ones. Results of the studies of contact          
interaction of refractory compounds and superhard materials with melts are presented. 
Process designs of brazing and apllication of adhesive coatings as well as adhesion 
phenomena in processes of materials’ production are described. 

For specialists engaged in problems of interphase phenomena at high temperatures 
and in their practical use for brazing of materials. 
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